Wechsel an Spitze

LANDAU: Lindhorst neuer Geschäftsführer bei Ufer

Der Landauer Haustechnik- und Stahlgroßhandel Chr. Ufer GmbH stellt die Weichen für die Zukunft. Seit Anfang des Jahres ist Thorsten Lindhorst geschäftsführender Gesellschafter und leitet den Verkaufsbereich Haustechnik.

Lindhorst wechselte nach seiner Ausbildung zum Kaufmann im Groß- und Außenhandel und Praxisjahren bei C. Dobberkau in Celle 2003 zur Wiedemann-Gruppe nach Sarstedt. 2005 wurde er Leiter der Verkaufsniederlassung in Göttingen. Seit 2009 ist er bei Ufer in Landau als Prokurist für den Vertrieb der Haustechnik verantwortlich. Er habe erheblich zum erfolgreichen Ausbau der Geschäfte beigetragen, so Ufer. So konnten die Haustechnik-Umsätze in den vergangene zehn Jahren verdoppelt werden. Der Gesamt-Unternehmensumsatz lag 2018 bei rund 55 Millionen Euro.

Die bisherigen Geschäftsführer, Silvia Strack, ihr Sohn Christoph Strack



Die Führungsriege (von links): Christoph Strack, Silvia Strack, Thorsten Lindhorst, Christoph Rinck. FOTO: UFER

und Christoph Rinck, freuen sich, einen erfahrenen und mit dem Unternehmen eng verbundenen Mitarbeiter für die Unternehmensleitung hinzuzugewinnen, heißt es von Unternehmensseite. Silvia Strack wird sich im Laufe des Jahres aus der operativen Geschäftsführung nach 37-jähriger Tätigkeit bei Ufer zurückziehen. Christoph Strack bleibt geschäftsführender Gesellschafter für das gesamte Unternehmen. Christoph Rinck verantwortet als geschäftsführender Gesellschafter den Verkaufsbereich Stahl/Bauelemente. |rhp/höj